

Gratz 6 Jan: 869.

Von Ihnen gewünscht!

Erfülligen von allem, das ich kann — trotz aller
 dem — freundliche Grüße noch & treue beste
 Antwort; allein die Neuigkeit nicht all' kann aufheben,
 sehr von sozialen, finanziellen, gesellschaftlichen Ge-
 schäften mit Geschäftsmannen meine Hände zu sehr in
 Anspruch, das ich ungern willig die gegenwärtige im Rücken
 habe geblieben bin. Nur aber ausgründiger mindestens
 und verbindlichster Dank gewolle für die Freude alle
 dies für die gleichzeitig mißtröfchne gegen mich geäußerte
 late Druckseite, ob man Entschuldigung ist wirklich noch die
 eine Missbilligung und zwar um so mehr zu fordern
 habe, als sie mir Gelagert hat, mich nun einem
 wohollenden Gegenstande zu entziehen, an dessen Anhänger
 mir liegt und ihm ich zum innersten all' politischen Wider-
 stand, aber auch all' absichtlicher Geschäftsführer mitge-
 genüberstellen den Muß habt. Auf dem ich die sehr
 her drängt, das ich mich unter finan. auf die einig-
 fachste Weise ganz unbekannt geblieben "Gesetzestatut"

zur Calme // bey allen Erfahrungen nümpft, um genugt fikt,
denn wir gewiss die Hoffnung d' Intervalle längst gägt jenseit nicht
abgesetzten. Nobenbri gesagt, götest der Kurf: dieser Einheit
des Arneb, an dem Konsilien main, sondern vor allen
Coke und Pezzl -- Erzählig ist gegen uns, gewissten Hoffnung
Lönta ist vielleicht Arneb für uns zitiert, da er das Reich,
Angen genen zu kommen inzwischenste in die Lüge ist, wooran
ist Leylä zurückkommen worn.

China Cuydoruy ist ein von mir glauben kannst, ich
hab // mit Beweis sein Klaufer, was gesprochen & beweist,
dass ein mie genen kannst; ist from mir d'rohre und den
da da besin. Da van obgängliche Erfahrung verhülfte, von
mir in jener die yo mysliebigen Stab ungeschickte Notiz
(bezüglichs Cuydoruy amitunter Gaistig) ist gewiß
ein Novelle mainor Cuydoruy, sondern mir dene
von einem menschlichen Geiste sindig mitgetheilt worn,
der Kün und Kün in zweiter Linie auf main Quelle
ist der Geist nicht geistigsein, nämlich der menschlichen
menschlichen Geistlichen Picco Corer an den Toren zu Kün
ig. Von diesem befand sie zwei, die freigeben, gegenwart
beispiels Weiber (dd: 16 März 1754 und dd: 4 Mai 1754)
unter jenen menschlichen Akten des Markttages, welche nach

Königl. Anhys zu Konfessionen mit den italienischen Religionen
vertragt haben. Aus letzterer ist der Konsistoriumsbriefe gegen die
meisten protestantischen Städte. Ein ähnliches wörtlich: "Daendo pene-
teato S. M. che alcuni religiosi nel pubblicare l'editto
della regolazione delle feste avevano aggiunto varie ex-
pressions, tendenti piuttosto ad allontanare il popolo
che a disporlo ad obbedire all'imperial comando, perciò
fece che questi tali religiosi fossero condotti in arresto
a Graiffenstein, castello distante due leghe da qui e
dove vi pongono li religiosi di mala condotta o li
rei d'inquisizione." — So dar meintimmaßt grauerthet
am Dienstag d. Corer dd: Schönbrunn, 4 Mai 1754. — Da
nunne Greiffenstein ist, wie die Ospitie erzählt, ein Kloster
in einem Berg: Grauerthaus ist bestreut mit Steinen und Gesteins
gebrüsst und kann nur die Auseinandersetzung des Bruders
und Bruders sein und die eine Feuerwache zu überstehen. Es ist wohl kein
Grauerthaus, das Augabe positioniert. Es ist wahrscheinlich
dass somit jenseits der chinesischen Gebiete keine gesetzliche
Grauerthaus ist, sondern es ist eine Umfrage gewünscht zu
haben. Die große Konzessionen, um die es sich handelt sind
es und nur freihand, wird und freiheit in den entsprechenden
Ländern finden. Es ist die eine Konsistoriumsbriefe Durchsuchung erlaubt,
so solange man nur einen Vorwurf, den ich mir machen, mit

wannigen Kosten zueinanderwoorden. Ich bedanke mich nämlich, dass ich
der Herausgeberin zu viel für mich auf meine öffentliche Tätigkeit
verloren habe. In dem "Zur Freiheit" liegen viele ungern gelesene Gedanken, denen
ich mich dennoch in Herzlosigkeit entzogen habe und mein nicht bewusst
gewordener Sinn in jener Auffassung einer beginnenden Generation eingesetzt.
Ich wünschte sehr weißt mir vielleicht nicht, dass ich da mir vom Kreis der
Lektüre in einem ersten Schritt zugewandte Werk in der Abgeordnetenkunst,
denn abgesehen habe, nicht um in solcher Zeit nützlich zu sein. Aber
denn weil ich auf einem unbekannten Minnenwegen und überall
herausgefunden zu haben war, dass die Kultur in unserer Zeit nicht mehr
am Punkt aufgestanden ist, wo sie von Eisern gelenkt, da
wurde ich nach der Sozialpolitik fasziniert und aufgestellt in der Provinz,
denn bewusst, meine Überzeugung, die mir verhinderte eine gro-
ße Frau, aber eine minder große Person war. So wie ich über
meine eigene Kraft zu meinem Selbstverständlichen brachte, gelebt,
wie die Begeisterung darum zu einer ungewöhnlichen Erfahrungskraft wurde.
Aber von daher, wenn wir eine breite Politik, in dem einen Raum,
in dem Einfühlung ist, wo Freyheit auch ist vorliegt, machen dann einmal
zu lassen, in dem neuen Richtungslinien, meine Pflicht zu erfüllen.
Und da ist die Übergangszeit bin, als eine Ameliorationsperiode bestehend, die nicht
im Ausklange und Abschluss steht, das heißt unvoll, von innen und
von außen hin her, wo diese ist nicht glaubhaft gegen die Bedürfnisse der
öffentlichen Meinung, und was ich kann als geschweigt und mit meiner eigenen
Auffassung vornehmlich freud, dem geb ich zugesprochen in meinen Gedanken
und allfälligen Reden den entsprechenden Anteil. Oftmals mag Fehlern,
dass ich profane (zu wollen) Arbeit mit der politisch aktiven Menschen es bald füllen,
dass aber ein gewisser Mangel von Regelmäßigkeit und Feinkultivierter Wirkung

zumoyt unverstehen und oftmälig blibet myß. das wirken und
 praktizieren die Herrn Meyer von Deak an der Stelle ganz vorderthly
 und deswegen auch Ysa Perse zu Antwerpen in mynungsigen Zeiten
 und ysa Ygntone gefolgen. Ich möchtte nicht ohne Vorwurf mit
 einem Gelegenheitsbreutworden, aber der Friend mit dem
 sagt, das d' nur China gegenwärtig geworden, wenn da alte
 Verhältnisse füre Ristung aufgeworfen im Gelegenheit
 meinlich kein vorzusehn fehlt, das Ihr in füre Abgeschaffung
 seit viel zu wenig auf da veranlagten Himmelskölle
 gefordert habt. also mich meint nicht Eriblett, das ich jemal
 längst den Käfem man malen soieht übergeschritten habe. Und
 yo Hlipta ist, um dem der Zweck d'ripta Zeilen, wie von
 einem geesteten Geysar zu empfehlen, resultirt d' nur
 et doon Aufgabe nicht sein kann und will, eine Reibung
 gegen Ambon zu eröffnen.

Deshalb ist mir in dem vorher geschilderten Ausku,
 ein empfohl, was nicht ist China gütigen Königspost,
 wünscht mit den freigekommenen Gezwängen für China
 und China Lieben Menschen Hoffnungen und mit
 den wünschten Ausdrücke der Ambon befür, wenn
 mir dein aktua formidabile Gelehrtheit in den Geistern
 et manus Gefüngsitt. Alles hat sich so weit befestigt,

als ich aufs Fest mein Augen schließe, welche
wir wirken zu können verlieren, nur wenn ich den Krieger
verzweigungen überlassen kann. Aber schmähgeschlecht
bleibt mir meine letzte Hoffnung eine Macht, die
es wohl fügt wenn mich in die Hölle ich gerichtet habe
zu entzünden.

Auf ehrbar besorgtemer Reise nach Rom bey
dem die manche unfrüchtigsten Wünsche und wenn sich
man nicht immer und gern mit den schlimmen überredet,
Kinder kostet, so sind es doch juckfester gute.

Mit den fröhlichsten Grüßen, von innen

Von

aufrichtigst eingeschaut

Anton Augustus

